



Relevé des décisions du Bureau

Réunion du 30 mai 2018 à Solre le Château :

ETAIENT PRESENTS : M. POYART, Président ; M. Damien DUCANCHEZ, 1^{er} Vice-Président ; M. Pierre HERBET, 2^{ème} Vice-Président ; Mme Colette WATREMEZ ; 4^{ème} Vice-Présidente ; M. Thomas DE SANTIS, 5^{ème} Vice-Président ; Mme Christine BASQUIN, 6^{ème} Vice-Présidente ; Monsieur Claude CONNART, 7^{ème} Vice-Président ; M. Alain GILLET, 9^{ème} Vice-Président ; Mme Mauricette FREHAUT, 10^{ème} Vice-Président ; M. Ghislain FRANCOIS, 11^{ème} Vice-Président ; M. Daniel JOPEK, 12^{ème} Vice-Président ; Monsieur Fabrice PIOTROWSKI, 13^{ème} Vice-Président.
EXCUSE : M. Philippe LETY, 3^{ème} Vice-Président.

Le point a été fait sur les dossiers suivants :

Fonctionnement du réseau de lecture publique : Sur proposition du groupe de travail, le Bureau décide de « tester » le concept des Avesnois Store sur la commune d'Avesnes sur Helpe en fermant au public la bibliothèque d'Avesnes du 21 juillet jusqu'en septembre 2018 afin d'organiser son déménagement vers l'ex-CCI où l'office de tourisme sera transféré en fin d'année. Cette « pause » permettra de revoir l'ensemble du réseau, de se rapprocher de la Médiathèque Départementale du Nord afin de retravailler le projet d'harmonisation des médiathèques du territoire.

Partenariat musicaux :

- Partenariat musical avec « Lille 3000 » : Le Bureau émet un avis favorable à ce partenariat et propose que le conte musical « Machu Pichu » soit le fil conducteur des chant'écoles de l'année 2018/2019. Seuls les crédits « sons et lumières » seront à la charge de la 3CA pour les spectacles organisés d'avril à octobre 2019.
- Partenariat musical avec « Festival en voix ! » : Le Bureau émet un avis favorable à ce partenariat sachant que pour un coût estimé à 1.000 €, la 3CA pourra accueillir une représentation sur son territoire.

Protection des haies pendant l'élaboration du PLUi : Afin de préserver le maillage bocager du territoire de la 3CA, le Bureau émet un avis favorable à la demande du Parc Naturel Régional qui propose, pendant l'élaboration du PLUi, et conformément à la convention qui nous lie, de rencontrer les communes concernées afin de soumettre à déclaration préalable, les coupes ou abattages d'arbres isolés pendant l'élaboration du PLUi.

PIG « Habiter Mieux » à l'échelle de l'arrondissement : Bien que la CAMVS n'ait pas encore obtenu l'avis favorable de l'Etat pour une reprise en régie de l'instruction des demandes de réhabilitation si le projet était étendu à trois intercommunalités supplémentaires, le Bureau émet un avis favorable à l'intégration de la 3CA à ce dispositif.

Calendrier de collecte des encombrants 2018 : Le Bureau valide le calendrier proposé.

Projet d'ordre du jour du Conseil de Communauté du 7 juin 2018 : le Bureau valide l'ordre du jour proposé.

Action de com mutualisée : Le Bureau décide de communiquer, avec l'ensemble des Offices de tourisme, sur les short'visits qui paraîtront dans le journal « Un été en Nord ».

Embauche d'un saisonnier : Le Bureau décide de procéder au recrutement d'un saisonnier pour juillet et août 2018 pour 20h/semaine.

Réunion du 11 juillet 2018 à Marbaix :

ETAIENT PRESENTS : M. POYART, Président ; M. Damien DUCANCHEZ, 1^{er} Vice-Président ; M. Pierre HERBET, 2^{ème} Vice-Président ; M. Philippe LETY, 3^{ème} Vice-Président ; Mme Colette WATREMEZ ; 4^{ème} Vice-Présidente ; Mme Christine BASQUIN, 6^{ème} Vice-Présidente ; Monsieur Claude CONNART, 7^{ème} Vice-Président ; M. Alain GILLET, 9^{ème} Vice-Président ; Mme Mauricette FREHAUT, 10^{ème} Vice-Président ; Monsieur Fabrice PIOTROWSKI, 13^{ème} Vice-Président.
EXCUSES : M. Thomas DE SANTIS, 5^{ème} Vice-Président ; M. Ghislain FRANCOIS, 11^{ème} Vice-Président ; M. Daniel JOPEK, 12^{ème} Vice-Président.

Le point a été fait sur les dossiers suivants :

Subventions aux entreprises :

- Aides aux investissements immobiliers pour l'emploi : Le Bureau émet un avis favorable au versement d'une subvention aux entreprises NAVEAU et FREEDOM dans le cadre de la politique aides aux investissements immobilier pour l'emploi (*Passage en Conseil*).
- Aides à la création/ reprise d'entreprises : Le Bureau émet un avis favorable aux versements de subventions.

Réforme de la Taxe de séjour : Le Bureau propose d'instaurer la taxation proportionnelle pour les hébergements sans classement ou en attente de classement et d'adopter un taux de 5% (*Passage en Conseil*).

Fibre optique : état d'avancement : Un point est fait sur l'avancement du dossier, le Bureau propose de signer une nouvelle convention financière avec le syndicat mixte « La Fibre Numérique 59-62 » (*Passage en Conseil*).

Le Bureau demande des propositions financières sur la communication des travaux réalisés.

Projet AGES & VIES à Sars-Poteries : Le Bureau émet un avis favorable au projet et va demander une estimation du service des Domaines. Les services de l'ABF vont être saisis.

Point sur l'emménagement à l'ex-CCI : Le bureau prend note que l'école de musique intégrera le bâtiment à compter du 16 juillet, la bibliothèque et le service informatique et numérique « ECRINS » dès le mois de septembre.

Adhésion à iNord : Considérant le besoin de la 3CA en matière d'ingénierie pour le montage de ses projets, le Bureau propose d'adhérer à l'Agence d'Ingénierie Départementale du Nord (*Passage en Conseil*).

Adhésion à la fédération des fêtes du terroir en Avesnois Thiérache : Le Bureau décide d'adhérer à ce dispositif, d'en payer la cotisation de 120€ et d'y inscrire la Foire aux Mouches.

Réunion du 6 septembre 2018 à Solre le Château :

ETAIENT PRESENTS : M. POYART, Président ; M. Damien DUCANCHEZ, 1^{er} Vice-Président ; M. Pierre HERBET, 2^{ème} Vice-Président ; M. Philippe LETY, 3^{ème} Vice-Président ; Mme Colette WATREMEZ, 4^{ème} Vice-Présidente ; M. Thomas DE SANTIS, 5^{ème} Vice-Président ; Mme Christine BASQUIN, 6^{ème} Vice-Présidente ; Monsieur Claude CONNART, 7^{ème} Vice-Président ; M. Alain GILLET, 9^{ème} Vice-Président ; Mme Mauricette FREHAUT, 10^{ème} Vice-Président ; M. Ghislain FRANCOIS, 11^{ème} Vice-Président ; M. Daniel JOPEK, 12^{ème} Vice-Président ; Monsieur Fabrice PIOTROWSKI, 13^{ème} Vice-Président.

Le point a été fait sur les dossiers suivants :

Subventions aux entreprises : dans le cadre du programme FISAC : accordées à l'unanimité

Partenariat avec ADESSA : Le Bureau propose de reconduire le partenariat avec ADESSA et de verser une subvention de 10.000€. (*Passage en Conseil ou CA du CIAS*).

Etude territoriale sur le tri des emballages ménagers : Le Bureau fait le point sur l'étude de préfiguration d'un centre de tri, demandée par le SIAVED (Syndicat Mixte Intercommunal de Collecte et de Traitement de Déchets). En effet, les centres de tri de ces communautés de communes ne répondent pas aux critères de consignes de tri imposés par CITEO ; les subventions de CITEO vont donc diminuer. La 3CA a été intégrée gracieusement à cette étude, étant donné qu'elle risque d'être confrontée à la même problématique que ses voisins du Valenciennois.

Programme de la fête du sport : Le Bureau fait le point sur le programme des 22 et 23 septembre.

Projet d'ordre du jour du Conseil de Communauté du 18 septembre 2018 : Le bureau valide l'ordre du jour proposé.